

# Arias pide a nicas aceptar el resultado de comicios

Lupita González

Los líderes y los partidos políticos de Nicaragua deben estimular a sus seguidores para que estén preparados anímicamente a aceptar los resultados de los comicios, tanto si ganan como si pierden, dijo ayer el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, luego de reunirse con el vicecanciller de ese país, Víctor Hugo Tinoco.

Después de un encuentro que se extendió por más o menos una hora, tanto Tinoco como Arias expusieron sus impresiones al respecto.

El Dr. Arias insistió en que el espíritu que debe reinar en los nicas el próximo 25 de febrero debe ser el mismo que hubo en Costa Rica, para las pasadas elecciones, "donde los costarricenses fuimos a las urnas como llegan los jugadores a la cancha de fútbol, dispuestos a aceptar que un día ganan y otro pierden", dijo.

Recordó que la esencia de un sistema democrático es poder escoger a los gobernantes sin tener que recurrir a la violencia, y que por eso se sentía muy contento de que un proceso de ese tipo "a pesar de sus limitaciones" se esté dando en Nicaragua.

Por su parte, el vicecanciller Tinoco dijo que la limpieza del proceso electoral en su país la garantizaría el convencimiento del pueblo nicaragüense y el Gobierno, de que las elecciones son un instrumento para la paz, "y el nicaragüense quiere la paz y está convencido de que estas elecciones son cruciales".

Aseguró que ganará el Frente Sandinista y que se abrirá así una oportunidad para los Estados Unidos, a fin de que transforme "la



El Vicecanciller Tinoco (izq.) visitó al Presidente Arias en su despacho, para conversar, entre otras cosas, de la importancia de los comicios nicas en el proceso de paz del istmo.

política errada de 10 años, que se centró en la guerra" al financiar a la Resistencia Nicaragüense, grupo insurgente que ha combatido el sandinismo.

Mencionó que la salida del presidente Arias —líder del proceso de paz en el istmo— del poder, no debe desviar la atención de los centroamericanos por la paz, pues ésta no es solo un derecho sino una necesidad, sobre todo en momentos que las potencias han vuelto sus ojos hacia otras partes del mundo.

## Chile sin Pinochet

Si bien el mandatario fue invitado a parti-

cipar en la toma de posesión del Presidente electo de Chile, Patricio Aylwin, el 11 de marzo, el Dr. Arias manifestó ayer que no visitará ese país mientras esté presidido por el general Augusto Pinochet, quien ha estado 17 años en el poder.

Por eso, seguramente lo hará días después de ese acontecimiento, luego de asistir al traspaso de poderes en Brasil, cuando asuma Fernando Collor de Mello, el 14 de marzo, y de visitar Argentina, a donde fue invitado oficialmente.